

16年7月
 第261号

☆夏休みだ!

～遊びも勉強も元気いっぱい～

地域も応援します

朝のラジオ体操 21日(木)から開始

- ・ 時間 午前6時30分から
- 場所 公民館
- ※土・日除く毎朝。夏休み期間中
- ※スタンプカード忘れずに持ってきてください
- 保護者・地域の皆さんもぜひ参加を
- 学習支援 毎朝10時まで公民館開放
- 水曜日は午後5時まで解放

大学生による学習指導や自由研究支援など随時
 手作り工作指導なども予定しています

親子カヌー体験 夏休み終盤の実施で検討。



(左写真)70年以上前を思い返しながら語る嘉陽宗保さん(1班) (下写真)宮城春子さんと照屋仁明さん姉弟(7班)

【7月～8月の取り組み】

◆7月23日(土)

グリーンハイツ自治会のカーミ
 ーजी学習と観察会・交流会
 西海岸開発の現地学習とイノ
 ー親察。その後公民館で交流

◆25日(月)

港川小学校職員カヌー体験
 9月には6年生の体験授業を予定
 しており、それに先だって校内夏

期研修として校長以下全職員が先行
 体験することに。港小は4年ぶりで
 すが、今回は浦添小の職員有志約1
 0名も初めて合流参加の予定

◆8月7日(日)

1万人エイサー出場(国際通り)

◆14日(日)午後6時

旧益子どもエイサー

上地域(緑地公園広場(予定))
 下地域(嘉陽家御神屋前ほか)

沖縄戦を学び受け継ぐ

港小6年生平和学習

体験者延べ14人が証言

自分たちが住んでいる港川でど
 な沖縄戦があったのか?地域の人は
 どんな沖縄戦を体験したの
 か?身近な暮
 らしの中で沖
 縄戦を考える
 「平和学習」。
 11日・13
 日の両日、6
 年生2クラス
 約80名が1
 2グループに



分かれ地域の沖縄戦体験者を訪ねま
 した。将来の平和な社会作りに活す
 ことを期待したいと思えます。

熱中症に備えを! 水分補給は早めに ウェルネスセミナー



やがて日本列島は「亜熱帯になる」

その時沖縄は熱帯に?!最近の天候
 はただごとではないようです。セミ
 ナー講師の仲尾次えりかさん(沖縄
 果業養士)は豊富な資料を示しながら
 熱中症予防に「こまめに水分補給」
 の重要性を強調していました(写真)。

今年も公民館備品寄贈

大西孝司さん(5班)

贈られたのは「ビブス」20着、
 大型キーパー(12畳用)ステンレ
 ス製で音の出るケトル(どれも日常
 活動充実に必要な備品。毎年のこと
 ながら本当に有りがとうございます)。

ふれあいバスツアー

と き 8月2日(火)午前10時
 ※今回はモノレール建設で変化著し
 い前田地域を散策、国際交流センタ
 ーで昼食(食費各自負担)午後は買
 い物など予定。参加希望者は早めに
 連絡ください(嘉陽か銘苺まで)

めぐりだせ!ときどき閑話

港湾道路、北道路は来年にも開通、
 海浜公園整備は早くもその翌年から
 の事業着手。利用する市民は今より
 増えることは確実だ。だが、せっか
 く楽しみにきてもトイレ一つ無い。
 今の浦添市は政策不在、いや行政能
 力欠如か?それとも埋立開発偏重
 カミージー周辺整備の軽視か?
 市は今年度から①海浜公園整備計画
 を進める②イノの将来的保全活用
 に向けた「里浜条例」の今度中の制定
 を目指し、近く地域との協議も再
 開される予定。だが、県道「港川線」
 市道「牧港線」の整備見直しも不透
 明だ。着工時の「4線同時共用開始」
 の約束もある。今後の進展具合では
 「開通反対」もあり得ることを前提
 に推移を見守りたい。